



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE  
DU CONSEIL MUNICIPAL  
Le 22 septembre 2020 à 19 h 00**

**VIA TÉLÉCONFÉRENCE**

**ORDRE DU JOUR**

---

**A. OUVERTURE DE LA SÉANCE**

**B. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

1. Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du Conseil municipal du mardi 22 septembre 2020 à 19 h 00

**C. ADMINISTRATION**

1. Demande de prix - Étude géotechnique et caractérisation des sols de l'accès et du stationnement Fritz et diverses rues (DP-2020-05);
2. Demande de prix - Relevés topographiques de la partie Ouest du chemin Lakeshore et diverses rues (DP-2020-06);
3. Mandat à la firme Axio Environnement Inc. pour signer, au nom de la Ville, les demandes et les permis requis pour le projet de stabilisation des berges au parc Bertold (TP-2020-03);
4. Mandat professionnel à un cabinet d'avocats - 86 Upper Cambridge.

**D. PÉRIODE DE QUESTIONS**

**E. LEVÉE DE LA SÉANCE**

- \* Lors de cette séance, les délibérations du Conseil et la période de questions porteront exclusivement sur les items à l'ordre du jour.

**SPECIAL MEETING  
OF THE MUNICIPAL COUNCIL  
September 22, 2020, at 7:00 p.m.**

**VIA TELECONFERENCE**

**AGENDA**

---

**A. OPENING OF THE MEETING**

**B. ADOPTION OF AGENDA**

1. Adoption of the agenda of the special meeting of the Town Council of Tuesday, September 22, 2020, at 7:00 p.m.

**C. ADMINISTRATION**

1. Price request - Geotechnical Study and Soil Characterization of the Access Road and Parking Lot to the Fritz Community Centre;
2. Price request - Topographical Survey of Lakeshore Road West and Various Streets (DP-2020-06);
3. Mandate to the firm Axio Environnement Inc. to sign, on behalf of the Town, the requests and permits required for the shoreline stabilization project at Bertold Park (TP-2020-03);
4. Professional mandate to a law firm - 86 Upper Cambridge.

**D. QUESTION PERIOD**

**E. CLOSING OF THE MEETING**

- \* At that sitting, the deliberations of the Council and the question period must deal exclusively with the items on the agenda.